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迎 春 迎 春 

25回県支部総会後の佐久市 

「臼田宇宙空間観測所」にて 

 会員の皆様明けましておめでとうございます。ご家族の皆様と健やかに新年をお迎

えになられたと思います。 

 さて、退職者の会松本地区協議会総会は昨年11月1日に開催し「会員が心身ともに

健康で、生涯安心して暮らせる社会」の実現を目指し生き生きと楽しく魅力ある活動

を展開することを確認しました。 

 退職者の会組織は、中央協議会、長野県支部協議会並びに松本地区協議会と三段階

の組織で運営しています。組織人員は中央協議会約12万5000人・長野県支部協は約

2,700人・松本地区協議会は400人前後で推移しております。 

 さて、私たちを取り巻く環境には多くの課題があります。一つは環境問題特に昨今

の異常気象です。人間が自然界に対して挑み続けた結果と思います。だとしたら自然

界との共生が今こそ求められているのではないでしょうか。課題の二つは、政治の劣

化であります。長期政権の結果がもたらす弊害が今ここに噴出しています。近いうち

に国政選挙がおこなわれることでしょう。選挙時の投票率の低さが目立ちます。民主

主義の根幹で有権者は必ず投票しなければなりません。平和の課題も大切です。ロシ

アのウクライナ侵攻、イスラエルとパレスチナ、ミャンマーの民主化等心配なことが

沢山あります。いずれにしても、私たちが出来る事から行動していきましょう。 

 今年一年の健康とご多幸をお祈り申し上げ、ご挨拶といたします。 

新年ご挨拶 
NTT労組 退職者の会 

  松本地区協議会  会長 
 

今井 啓次 
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安曇野市明科中川手にて 

謹 賀 新 年 

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに新しい年

をお迎えのことと思います。新型コロナウイルスが5類に移行となり、ご家族ご一緒のお

正月をお過ごしされたこととお察し申し上げます。 

 昨年はWBCの優勝から始まり、バスケットボールの自力パリオリンピック出場権獲得

など、スポーツ界では日本が元気になる話題がたくさんありました。 

 さて、昨年の会社側の動きとして、働き方では、担当する業務により違いはあります

が、勤務時間の設定をライフスタイルに合わせて設定することが可能になったり、自宅

を勤務地とする在宅勤務が選択できるようになる等、多様な働き方が選択できるように

なりました。 

 また、会社制度に目を向けると、昨年４月から人事・給与等の制度が大きく変わり、

より個人の能力を重視した制度に変わっています。 

 さらには、同年10月からは、設備部の一部と従来からあるNTT-ME社が一緒になり、

新たなME会社として発足したり、長野県では初めてになるNTT東日本-南関東会社の部

署ができる等、NTT東日本グループ内で組織の運営体制が大きく変わりました。 

 組合活動としては、北関東信越総支部、長野分会の指導のもと中山をはじめ、部会委

員4名で組合員のサービスを低下させないよう活動をしています。 

 冒頭でも申し上げたとおり、新型コロナウイルスが5類に移行となり、感染予防対策も

緩和されてきておりますので、退職者の会員の皆様と共に活動ができるようよう取組み

を行っていきたいと存じます。 

 今年も変わらぬお付き合い・お力添えをお願いし、皆様にとって良い一年となるよう

ご祈念し、年頭のご挨拶とさせていただきます。 

 

NTT労組 北関東信越総支部 

  長野分会 松本部会長 
 

中山 英明 

 会員の退会 
  黒岩 眞治  様 
 

会員の死亡 
  矢花 紀男  様 （令和５年１１月） 

             謹んでお悔やみ申し上げます 
 

会 員 数    ３９９名 

会 員 の 動 向 に つ い て 
 

会員の加入 
  横川 裕一郎 様 
 

会員の退会 
  立沢 幸子  様 
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 11月１日（水）午前11時より松本地区協定期総

会が勤福センターで行われました。 

 22年度はコロナ感染症が５類となり、活動も徐々

に戻って来た年度でした。来賓は県支部協藤井新会

長、下条衆議院議員、原労金支店長、NTT労組中山

部会長からご挨拶を頂きました。 

 総会後の新会員の歓迎を兼ねた懇談会も賑やかに

開催されました。役員改選では今井新会長を先頭に

団結して取組むことも確認しました。 

上・左から小林総会議長、前百瀬会長、藤井新支部協会長      下・今井新会長を中心に懇談を深める 

総会で承認された新・旧役員の紹介（敬称略） 

 

会  長  今井 啓次（新）     常任幹事  宮澤志津江 

副 会長  中山 和子                上原  繁 

                     小林 秀弘（新）                                   北原香代子      

事務局長  加藤  茂（新）             竹下 元弘 

会  計   伊藤 延子                                            川口 浩次（新）              

常任幹事   石川  亘                        会計監査  青柳  茂 

       百瀬 泰久（新）                  田島多恵子（新 ） 

       田口 悦久         皆さんのご協力で新任・継続役員頑張ります。 

       宮下  實（新）                                                          

       荒木 基一       退任される皆様 会発展のためご尽力に感謝します。 

       小松 昭仁        前常任幹事  小原 光雄          

       倉科 千早               亀子喜代美   

       佐々木文治        前会計監査  小林千代美 

       三村 正枝 
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◇ 明けまして、おめでとうございま 

 す。本年もご愛読とご協力をお願い 

 致します。常任幹事会で文字を大き 

 くとの要請で一回り大きくし、その  

 ため文字数減で記事掲載に悩みなが 

 らの編集でした。  

◇ 新年号は巻頭の新年向け写真の選 

 択に悩みます。送電線等があればそ 

 の画像はボツに。電線の地中化促進  

 の必要性を痛感します。 

◇ 昔の宿場町の通りでは、電柱を見  

 かけません。電話や電気は建物の裏側 

 から引込んでいます。何と頭の良い人 

 が考えたものです。 

◇ NTT東では高齢者宅のﾅﾝﾊﾞｰﾃﾞｨｽﾌﾟ    

 ﾚｰ使用者は利用料減免を伝えるある退 

 職者の会の記事を目にしました。ﾄﾞｺﾓ 

 は駄目の様です。耳寄りの情報があり 

 ましたら是非お知らせ下さい。 

◇ 新しい役員体制になりました。  

  このニュースも一層充実する様 

 に努めます。まずは紙面のカラー化で 

 した。ご期待を。     （悦久） 

編

集

後

記 

松本地区協・役員の自己紹介です！ 

早期退職をして早20年。体の

各所がｷﾞｼｷﾞｼし経年劣化で部品

の取替えか？好きなﾗｼﾞｵから流

れた川柳から。 

 ｼﾞｮｰｶｰを引いて苦節５０年。

天使からドドまで妻は出世魚。

下着まで整え病院いざ行かん。 

  常任幹事 三村正枝 

畑を潤すｽﾌﾟﾘﾝｸﾞｸｰﾗｰ、昨

年の猛暑で有難さを痛感

です。その設備も50年が  

 経 過 し 老 朽 化 が 目 立

つ。今設備更新に向け準

備中で完成まで7～8年、

もう少し頑張ります。 

 常任幹事 百瀬泰久 
癌摘出手術・放射線治療・

今も続くﾎﾙﾓﾝ療法。退職時

の母の介護も有り運動不足

で糖尿病寸前。友人の勧め

でｺﾞﾙﾌ場で働く事に、ｸﾞﾘｰ

ﾝ芝刈り等で汗を流し、半

年後は血圧等正常に。糖尿

病回避を継続中です。 

 常任幹事 上原  繁 

やぁ～さしさと♪かいしょのな

さが・・・演歌はいいね。飲み

会での話題は、もっぱら体調と

薬、それに昭和は良かった。 

 美味しい酒を頂きながらｴﾝﾄﾞ

ﾚｽ話、でもでもそれが良いし楽

しい。そんな場にお誘い頂ける

内は二つ返事でOKです。 

  事務局長 加藤  茂 

昨年は夏野菜が良く取

れ、特に大きいﾄﾏﾄは

近所の友人に20本苗

を頂き屋根も作り育て

ました。収穫しｼﾞｭｰｽ

や友人にも分け美味し

く頂きました。１年が

直ぐに過ぎ元気に適当

に暮らしています。 

 常任幹事 宮澤志津江 毎朝6時半（冬は７時）よ

り横田神社で仲間とラジオ

体操。その後大村玄向寺・

かりがねｻｯｶｰ場方面か女鳥

羽川方向にｳｵｰｷﾝｸﾞを。昨年

の猛暑では陽が落ちた後、

お休みの日もありました。 

  常任幹事 田口悦久 


